

► Advirtió hoy ministro (S) de Justicia

# Si reos de la CAS mantienen ayuno serán derivados a otros penales

► José Antonio Gómez informó que en las reparaciones de la Cárcel de Alta Seguridad se trabaja en dos turnos, con el objetivo de cumplir con el propósito de habilitarla el 31 de marzo próximo.

**S**i los reos trasladados desde la Cárcel de Alta Seguridad (CAS) persisten en mantener la huelga de hambre en Colina II serán llevados a distintos centros penitenciarios del país.

Así lo señaló esta mañana el ministro (S) de Justicia, José Antonio Gómez, quien, en declaraciones formuladas en La Moneda, confirmó que la CAS registraba problemas en su

interior debido a actitudes de rebeldía de los presos, en términos de no respetar el régimen establecido, con destrozos de elementos de seguridad y dificultades con visitas que no se ajustaban a los horarios.

Lo anterior hizo suponer, según Gómez, que en un futuro muy cercano se podría haber registrado un motín con toma de rehenes e incluso con muertos y heridos.

La autoridad de Justicia indicó que en las reparaciones de la Cárcel de Alta Seguridad se trabaja en dos turnos, con el objeto de cumplir con el propósito de habilitarla nuevamente el 31 de marzo próximo.

Igualmente, admitió que los gendarmes temían por su seguridad y la de sus familias.

No obstante los esfuerzos que se realizan para mejorar las condiciones de la Cárcel de Alta Seguridad, "si la situación continúa en la forma en que está hoy día y eso implica tener un conflicto, porque hay algunos internos que presionan a otros, vamos a hacer traslados a nivel nacional para los efectos de terminar con esta situación que nos parece ilógica", concluyó Gómez.